番号	圏域	議題	質問・意見	当日の回答・対応等
1	東濃	議題1	多治見市民病院に関して、2025年に向けて担うべき役割として、医療連携を充実と記載	多治見市民病院は2次医療を主体に、県立多治見病院は3次医療、それから高度先進と
			がある。一方で見直しの方向性は、現状維持となっている。過去に、県立病院との連携	いう形、そういう棲み分けを考えてやってきている。
			が必要であるが、なかなか連携が実際には進んでいないというご意見を仰っておられた	もう一つ、高齢者の肺炎とか尿路感染とかいろんなものがあるが、そういった患者は市
			と記憶している。この辺り、掘り下げてご説明いただけると有難い。	民病院の方で、がんとか特殊な治療は県立病院と、そういった形の疾患あるいは年齢と
				か、そういった分け方で連携を上手くやっていくとしている。
				同じ病院が同じ事をやるような形ではなく、地域の中でそれぞれの病院の役割を決めて
				やると、そういった連携の在り方を考えている。救急に関しても救急のホットラインと
				いうのを作って、それぞれ患者さんが来て、問題があるとか、うちで見れる見れない、
				そういったことが起きるので、県立病院と一緒にやるという形も作っている。